



清風

銚子市立明神小学校便り
VOL.7 令和4年7月5日

令和4年度 学校教育目標 「心豊かに自律できる子どもの育成」 ~かしこく やさしく たくましい 明神っ子~
『学校は子どもにとってワクワク・ドキドキできる場所』

水泳学習始まる

関東地方では、6月27日（月）に梅雨明けが発表され、連日のように30℃を超える真夏のような暑さが続いています。千葉県でも熱中症アラートが発令されたり、暑さ指数（WBGT）が「嚴重警戒」を示したりする日もあり、体育の授業も急遽、教室での学習に切り替える対応をしてきました。

子供たちが楽しみにしていた水泳学習は、ようやくプール施設の安全確認が終了し、7月1日（金）に低学年、高学年の学習からスタートしました。

子供たちにとっては、3年ぶりの、そしてコロナ禍での初めての水泳学習となり、感染防止対策のための約束事をしっかりと守りながら、楽しく学習に取り組んでいました。目をキラキラさせながら水泳を行っている子供たちの姿を見て、改めて実技や体験活動を含めた学習の重要性を感じながら、私たち職員も幸せな気持ちになりました。まだまだ、コロナ禍が続いておりますが、感染対策や活動時の約束事を徹底した上で、子供たちの学習活動の幅が少しでも広がるよう、職員一同工夫していきたいと考えております。

ご家庭でも、健康観察や持ち物、約束事などについて、ご協力をお願いいたします。



育てたい5つの力

本校では、「育てたい5つの力」として次のような力を育てることを目指しています。

- ① きちんと自分の言いたいことを伝える力
- ② 自分の頭で考える力
- ③ 自分で決める力
- ④ 決めたことを行動する力
- ⑤ 経験を学びにする力



明神小学校では、毎朝6年生の児童がボランティアで、校門の周辺を清掃しています。これは、決められたボランティア活動ではなく、「自分ができる時に」、「自分で気が付いたところを」、「できる時間に」行っているものです。ですから行っているメンバーも日によって様々です。

先日、6年生の児童が一人で清掃を行っていることがありました。その児童は一人で黙々と玄関前の落ち葉を掃除してくれていました。「自分が大切だと思うことは、一人でもできる。」「一人でもやる。」そのような意志が児童から伝わり、素晴らしいと感じました。

まさに「育てたい5つの力」の③、④を実現しています。本校では、様々な場面で、このような力を育てていきたいと考えております。

